



SCENE 4

季節はもう春ですね 椿まつり in Ejio 開催

連 休の最終日となった3月22日、江汐公園で「椿まつり in Ejio」が開催されました。初春の暖かな日差しの中、会場となった江汐公園には多くの観客が訪れ、管理棟に設けられた展示コーナーでは、綺麗に咲いた椿に来場者も自然と顔をほころばせました。

ス ポーツ、文化活動を通じた、健康、福祉、青少年の健全育成、地域交流の普及と振興を行うことを目的に、総合型地域スポーツクラブが、市内で初めて出合校区でスタートします。スタートに先立ち3月20日、出合公民館で設立総会が開かれ、地域住民、関係者ら多数の出席の中、規約や行事予定等が審議されました。クラブの名称は「出合いちょうクラブ」。会費制のスポーツ、文化クラブで、子どもから高齢者まで障がいの有無に関わらず、いつでも、どこでも、誰でも活動できる行事等の企画運営を行い「元気！出合づくり」を進めていくものです。



SCENE 6

総合型地域スポーツクラブ 「出合いちょうクラブ」

SCENE 5

“4月からは中学生” 通い慣れた学び舎を後に

卒 業を祝うかのような晴天に恵まれた3月19日、市内の12小学校で卒業式が行われました。赤崎小学校では、男女合わせて51人の児童が、6年間の思い出を胸に通い慣れた学び舎から巣立っていきました。

卒業生のみなさん、おめでとうございます。

